



## Angrillen 2022

Am 7. Mai 2022, dem Samstag vor Muttertag, war es endlich mal wieder soweit: Bei sonnigem und warmem Mai-Wetter fand das Angrillen für die Abiturientia 2022 in lockerer und fröhlicher Atmosphäre statt. Da die beiden vorherigen Angrillen (2020 und 2021) wegen der Corona-Pandemie ausfallen mussten und das fix und fertig vorbereitete Angrillen 2019 wegen extrem kaltem und nassem Wetter abgesagt werden musste, lud der Vorstand dieses Mal zusätzlich auch die Abiturientia der Jahre 2019 - 2021 ein. Als dann bis zum Ablauf des Anmeldetermins schon 103 Anmeldungen vorlagen, musste aus organisatorischen Gründen ein Schnitt gemacht werden und „Nachzüglerinnen und Nachzügler“ schweren Herzens eine Absage mit Hinweis auf Wiedersehungsmöglichkeiten während des Ehemaligenfests am 10. September 2022 erteilt werden.

Die geschätzt 100 anwesenden Abiturientinnen und Abiturienten ließen es sich bei kühlen Getränken und lecker Gegrilltem gut gehen und vom Vorstand „verwöhnen“, der die Veranstaltung rund ums Atrium auf dem Schulhof durchführte. Zum Wiedersehen nach einigen Wochen (Abiturientia 2022) oder gar Jahren (Abiturientia 2019) gab es ja auch eine Menge zu erzählen und an Neuigkeiten auszutauschen. Schön für den Ehemaligenverein war auch, dass 31 Gäste während des Angrillens ihren Vereinsbeitritt erklärten und sicherlich noch weitere folgen werden. Das zeigt wieder einmal, dass der Ehemaligenverein mit seinen nun knapp 400 Mitgliedern weiter an Bedeutung gewinnt und zukunftsfähig ist.

Ein Willkommen an alle neuen Vereinsmitglieder! Möge der Verein in der kommenden Zeit, die oft von Studium, beruflichen und räumlichen Veränderungen aber auch viel anderem geprägt ist, ein zuverlässiges und hilfreiches Bindeglied zwischen neuer Lebenssituation und der Johnny-Gemeinschaft sein.

Anbei einige Fotos vom Angrillen:



